

HV im November

Sonntag, 1. Dezember 2024

F-Jugendspielfest in Bruchsal

Vergangenen Samstag nahmen unsere Jüngsten am Spielfest der F-Jugend in Bruchsal teil so wie auch zahlreiche Kinder der Rhein-Neckar-Löwen, der SG HaWei, des TV Forst, und der ausrichtenden HSG Bruchsal/Untergrombach. 10 Teams dieser Vereine tollten durch die dreigeteilte Sporthalle am Sasch, spielten Handball übers Querfeld, spielten Ballfangen auf dem Kasten, und übten sich an sechs koordinativen Stationen. Diese sehr unterschiedlichen Aufgaben sorgten dafür, dass für jedes Kind etwas dabei war; die einzelnen Koordinationsstationen waren alle recht liebevoll gestaltet und wurden gut erklärt.

Für einige unserer Kinder war die Teilnahme an einem solchen Spielfest ein erstes Mal; aber alle fanden sich gut ein, und hatten ihre Freude an den Übungen oder am Ballspiel. Nach fast drei Stunden gab es für alle Kinder eine nette Siegerehrung mit Medaille und einer adventlichen Mandarine. Vielen Dank an die Bruchsaler Ausrichter. E-Jugend: ASG Eggenstein/Leopoldshafen - HV 105-90 (15:15)

Unsere E-Jugend findet sich immer besser in ihrer Staffel zurecht, und spielte gegen eine gute Mannschaft in Eggenstein unentschieden. Dadurch, dass unsere Kinder nur 6 unterschiedliche Torschützen hatten, der Gegner aber 7, ging die Wertung an den Gegner. Diese Regelung soll dafür sorgen, dass in diesem Alter alle Kinder eingesetzt werden, und zum Werfen angehalten werden - eine sinnvolle Vorschrift.

Es spielten: Jonas, Florian, Benni, Marlon, Ferdinand, Theo, Finn, Elias, Tom Straßburg, Tom Meichsner, Tobias D-Jugend: TSV Graben-Neudorf - ASG HaWei/Bad Schönborn 23:16 (13:7)

Im vorderen Mittelfeld ordnet sich unsere D-Jugend ein, die hier nach längerer Zeit gegen Graben, die nach Minuspunkten gerechnet Tabellenzweiter sind, ein Spiel verloren geben mußte. In einer relativ ausgeglichenen Liga kommen unsere Kinder, eine der wenigen gemischten Teams, doch recht gut zurecht.

Es spielten: Jonas, Charlotte, Lina, Hannah, Benni, Ferdinand, Hendrik, Luis, Philipp, Christian Ergebnisse Generalversammlung

Die wichtigsten Ergebnisse der diesjährigen Generalversammlung sind:

Das finanzielle Ergebnis ist befriedigend; Einnahmen und Ausgaben halten sich weitgehend die Waage; auf eine Beitragserhöhung kann dieses Jahr noch verzichtet werden.

Im Trainerbereich hat es Wechsel gegeben; die Hallensituation ist für uns trotz Bemühungen der Gemeinde und der Hausmeister kritisch; sollten tatsächlich in 2025 keine Handballcamps stattfinden können, wird sich dies auch finanziell sehr negativ bemerkbar machen.

Die Reorganisation des Verbands (der Badische Handballverband geht in einem Baden-Württembergischen Verband auf) wird auf den HV wenig Einfluß haben; allerdings sind im Kinderbereich andere Spielformen zu erwarten.

Den neuen Vorstand (gewählt bis 2027) bilden: Johanna Hemberger, Martin Hofmann, Ingo Kalex, Heike Merk.